

Nach Mitteilung von der Schulaufsicht liegen auch bisher keine Bewerbungen für die Schulleiterstellen an allen drei Grundschulverbänden vor.

Für die Schulleiterstelle an der Konrad-Adenauer-Hauptschule teilt die Bezirksregierung mit, dass Herr Wolfgang Beilfuß, der derzeit die Schule kommissarisch leitet, nach positivem Votum der Schulkonferenz und des Schulträgers, als Schulleiter an der Konrad-Adenauer-Hauptschule ernannt wird.

Die Verwaltung dankt Frau Balling und Frau Rohde, Frau Mittelmann und Frau Klein als kommissarische Leitungen für ihr überaus großes Engagement und gratuliert Herrn Beilfuß für die Ernennung als Schulleiter.